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お声を寄せてください。

第３回定例議会が９月７日から行われます。
一般質問でも追及していきます。

区民から切実な実態が寄せられました。区内

保育園で子どもが新型コロナウイルスに感染し

てしまい、自宅待機の中で一家全員が陽性に

なってしまったとのことです。その後、母親は

症状が悪化をし、ホテルでの療養になりました。

さらに、母親が肺炎に近く苦しい状態で保健所

に訴えても入院先が見つからないからホテルで

の療養を続けてくださいと言われてしまいまし

た。加えて、かかりつけ医と電話だけのやりと

りのみであり、医師による直接診療はなかった

とのことです。適切な治療も受けられない。治

療薬もない。不安で仕方がないとのことでした。

そして、自宅待機をしている子どもの様態が

悪化しました。父親は目黒区の保健所に連絡を

とるも、十分な対応がなされず、自分でかかり

つけ医に相談をしながら対応したそうです。救

急車を呼び、救急隊員が３０件以上の病院に掛

け合って、どうにか子どもは入院をできたよう

です。

目黒区は保健所体制は十分であるとしていま

すが、現状は違います。

区民から寄せられた切実な訴え

今回の区民からの訴えは,医療体制がひっ迫する

下で、診察も治療も適切に行われていない実態を

浮き彫りにしています。日本共産党目黒区議団は

新型コロナウイルス対策にて保健所の体制を拡充

せよと何度も区に迫ってきました。しかし、区の

答弁は各部署から応援を入れて対応できていると

いう認識でいます。そんなことはありません。保

健所業務は多岐にわたるからこそ、数名程度の応

援ではなく、抜本的な人員体制を確保しなければ

いけないと考えています。

目黒区保健所体制は
充分なのか

パラリンピック
区は子ども達の動員を中止

日本共産党目黒区議団は五輪、パラリンピック

への子どもの観戦動員を行うことによる感染拡大、

子ども自身の健康被害への不安な声などを受け、

６月に東京五輪・パラリンピックへの学校連携観

戦事業の中止を区長と目黒区教育委員会に申し入

れました。

区教委は五輪、パラリンピックの

子どもたちの観戦動員の中止を

決定しました。ですので、

パラリンピックについても子

どもたちの動員はされません。



１・何でも相談 ■９月日程 場所・芋川ゆうき（星見てい子）事務所

※なんでも相談（直接お越しください） 住所：原町２－２２－１２

９月７・２１・２８（火）午後７時～ 電話相談可、電話番号下記

※無料法律相談 対面相談のみ ９月１４日 午後７時～

２・区議団無料法律相談 場所：目黒区役所５階の共産党控室

※９月１５日（水） 午後２時～ 要TEL：090-4206-2048 （芋川）

目黒区のホームページでは施設名を伏せた上

で、区内の施設での新型コロナウイルス感染の

公表を行っています。

８月においては、２４日時点で区内保育園で

は３５園以上も新型コロナウイルス感染が確認

されています。なかには、クラスターが起き、

数日休園をする園もでています。

また、区立小学校では６月には５１名もの大

規模クラスターが起こっています。

そのような状況の下、目黒区立小・中学校は、

感染予防対策をより徹底しているとして、８月

２５日から予定どおり、前期後半をスタートし

ました。

※その際、下記が保護者に共有されました。

・子ども本人や家族の体調不良においても登校

を控える。

・子ども本人及び家族に発熱や風邪症状などが

見られる場合や登校を不安に思われる場合等、

子どもが学校を欠席する際には、「出席停止」

として扱い、「欠席」扱いとはしない。

・出席停止の際には、学校の判断でオンライン

面談など、個別対応をしていく。

などです。

区内保育園に子どもを通わせている
保護者などの声

日本共産党目黒区議団は区内保育園に子どもを通

わせている保護者などに対して声を聞きました。

●乳幼児はマスクや友だちと距離をとることは難

しく、感染のリスクがある中でも、仕事をするた

めには保育園にあずけなければならない。

（※８月下旬から公立保育園の４，５歳児童クラスに

おいて児童のマスク着用が開始しています。）

●保育園で感染者が出て、休園になった場合は結

局あずけるところがなくなる。結果自分が仕事を

休んで面倒をみるしかない。

●フリーランスとしてキャリアを積んできたので、

仕事を休むことが失業になってしまう。

●保育園で子どもが感染しました。家の中で部屋

をわけることや導線を確保することなどできませ

ん。

●保育士への手当やワクチンの優先もない。

など、たくさんの声が寄せられました。

議会や委員会で質問にし、追及したいと思います。


